



**MariPaz Miguel**  
(C.V. Vinca, Málaga)

**N**os vamos al corazón de la Costa del Sol para conocer el proyecto emprendedor de **MariPaz Miguel**. Clínica Veterinaria Vinca está ubicada en Benalmádena y se centra especialmente en medicina felina. *“Me dedico a la medicina felina y la cirugía, donde la odontología y la cirugía oral ocupa gran parte de mi tiempo. Mi día a día se centra en la atención a pacientes felinos, el diagnóstico y el seguimiento de los casos propios del centro, así como de los que nos llegan remitidos”.* También ofrecen medicina de animales exóticos, ecografía y medicina interna. Se trata de una clínica *catfriendly*, categorizada plata por la International Society Feline Medicine (ISFM), *“pues garantizamos los estándares del bienestar del paciente felino”.* En relación a la odontología en pequeños animales, Clínica Veterinaria Vinca cuenta con equipos avanzados para llevar a cabo cualquier tratamiento periodontal o cirugía oral, además de un equipo de radiología dental digital de última generación. *“Y es que la salud oral es fundamental en la salud integral de la mascota”.* A esta aparatología se suma un servicio de ecografía especializada y una asesoría en viajes y desplazamientos de mascotas. *“Si en algo se diferencia nuestro equipo multidisciplinar es que no solo tratamos a los animales, también nos esforzamos porque los cuidadores sean partícipes del proceso transmi-*

*tiéndoles seguridad en la toma de decisiones”.*

Para el equipo liderado por MariPaz, lo imprescindible son los cumplimientos de los protocolos en medicina preventiva. *“Pese a las especializaciones, no dejamos de lado la medicina primaria, uno de los pilares de la medicina preventiva tanto animal como de Salud pública y que son englobados en el concepto One Health”.*

Entre las necesidades del sector está el enaltecimiento de la profesión. *“La dignificación de la figura del veterinario, tanto en el ámbito clínico como en el ámbito de la Salud pública y humana, es fundamental, y somos nosotros mismos los responsables de ello”*, asegura nuestra entrevistada, y continúa: *“Es hora de que la sociedad sea consciente de la importancia que tenemos en el sector clínico, en la cadena de alimentación y en la Sanidad pública”.*

Defensora a ultranza de una medicina veterinaria de excelencia en España, MariPaz Miguel hace un reclamo: *“Los veterinarios no solo somos los médicos de los animales, somos los defensores de los animales”.*

Respecto al convenio colectivo, *“es una herramienta importante para acabar con el abuso laboral y permitir una mejora en las condiciones laborales, no solo económicas, sino también a nivel de salud mental”*, asegura la fundadora de Clínica Veterinaria Vinca, y concluye: *“Como empresaria, además, el convenio refleja la importancia de la actualización por parte de los veterinarios, lo cual implica que los equipos tiendan hacia una mayor especialización y tecnificación”.*

El futuro de la clínica veterinaria pasa, según MariPaz Miguel, por seguir profesionalizándose, *“no solo desde el punto de vista médico, sino también desde el ámbito empresarial y de gestión”.* Nos deja un mensaje final para la reflexión: *“Hay que desprenderse de los antiguos estereotipos del perfil del veterinario y adaptarse a los nuevos requerimientos de la sociedad actual”.*

**“LOS VETERINARIOS NO SOLO SOMOS LOS MÉDICOS DE LOS ANIMALES, SOMOS LOS DEFENSORES DE LOS ANIMALES”**